

	<p>Objekt: Text "Neuestes zur Feuerbestattungsfrage"</p> <p>Museum: Museum für Sepulkralkultur Weinbergstraße 25-27 34117 Kassel 0561 918 93-0 info@sepulkralmuseum.de</p> <p>Sammlung: Grafische Sammlung</p> <p>Inventarnummer: GS 1979/250</p>
--	---

Beschreibung

Artikel aus der Zeitung "Die Gartenlaube", Nr. 3 von 1879, S.47-49 von Karl Heinrich Reclam (1821-1887), unter dessen Leitung die erste Feuerbestattung in Deutschland am 27.

September 1874 in der städtischen Gasanstalt in Breslau durchgeführt worden war. Sie war "ausnahmsweise gestattet" worden und fand im Rahmen der Naturforscher-Versammlung statt.

Anlässlich der ersten Feuerbestattung in Gotha, das im Jahr 1878 als erste deutsche Stadt ein Krematorium errichtet hatte, läßt Reclam die Entwicklung der Feuerbestattung in Deutschland, die er maßgeblich vorangetrieben hatte, geistig Revue passieren. Er berichtet von den Befürwortern und Gegnern, beschreibt die Bestattung in Gotha und listet die Kosten auf. Bereits 1876 war das erste Krematorium der Welt in Mailand eröffnet worden.

Grunddaten

Material/Technik: Papier / Druck
Maße: 29 x 19,8 cm

Ereignisse

Verfasst wann 1879
 wer Karl Heinrich Reclam (1821-1887)
 wo
[Geographischer wann
Bezug] wer
 wo Gotha

Schlagworte

- Feuerbestattung
- Krematorium
- Text

Literatur

- Fischer, Norbert (2003): Gotha 1878: Das erste Krematorium und die Anfänge der Feuerbestattung in Deutschland, in: Ohlsdorf-Zeitschrift für Trauerkultur, Nr. 83, IV., Nov. 2003. Hamburg